

ひがしとよなかだより

令和5年(2023年)6月30日
豊中市立東豊中小学校
校長 田辺 譲



健康・安全が一番！！

これから夏本番！今年は35日間の夏休みが待っています。もちろん楽しいこと
もいっぱいあるでしょうが、一歩間違えれば危険なことも待ち受けてます。東豊中
小学校の全児童が、事故や犯罪に巻き込まれることなく、健康・安全な夏休みを送
ってほしいと願っています。

★【交通安全】★



本校校区は坂が多く、信号のない見通しの悪い交差点も多くあります。自転車や走
っての飛び出しは、非常に危険です。

★【不審者】★

夜や人の少ない道では、できるだけ出歩かないようにしましょう。また、習い事等
で遅くなるときは、遠回りでも明るい人通りのあるところを通りましょう。もし、
危険を感じた時は、大声を出して助けを呼びましょう。



★【校区外施設】★

校区外の施設へは、絶対子どもだけで行かないようにしましょう。また、用事のな
いときは、スーパーマーケットなどにも行かないようにしましょう。

★【熱中症等の病気】★

屋外でのスポーツや遊びでは、必ず帽子をかぶり、特に適度な休憩と、水分補給を
忘れないようにしましょう。(熱中症は、屋内でも起こります。)



★【SNS等にも注意】★

コンピュータ・ゲーム・携帯電話・スマホ等を通してのトラブルも最近全国で報告されてい
ます。一時の感情で悪口やいたずらを載せると、巡り巡って一生消えない問題となることも
起こっています。自分の個人情報簡単に盗まれる場合もあります。これらについては、そ
の使い方について、ご家庭でルールを決めて、大変なトラブルに巻き込まれないように十分
注意してください。



ガンバ大阪『ふれあい活動』



6月12日(月)5限目にガンバ大阪の選手が東豊中小学校に来ていただきました。来てくだ
さったのは、宇佐美選手、塚元選手、半田選手でした。デモプレーを披露していただいたり、
「児童vs選手」や「先生vs選手」のミニゲームもしていただき、大いに盛り上がりました。
現在、リーグ戦4連勝中のガンバ大阪ですが、ヒガトヨパワーを存分に吸い取ってもらって、
後半戦のさらなる快進撃を期待しています。





野菜の苗植え&田植え作業



5月25日(木)に、1年生がサツマイモ(鳴門金時)を、2年生が枝豆・なすび・ピーマンを植えました。そして、5年生は6月8日(木)に代掻き、9日(金)に田植え作業をしました。今年度も校区にお住まいで専業農家をされている中尾さんに来ていただき、指導をしていただきました。

1年生、2年生は各クラスで苗を植え、水やりをしました。今から収穫がとても楽しみです。

5年生が植えた品種はヒノヒカリという品種で、コシヒカリを父に持つ食味の良さが特徴です。粒に厚みがあり、味・粘り・香りともにバランスが良く、ふんわりとしたお米元来の風味を味わえるお米だそうです。ヒガトヨヒノヒカリの豊作を祈念して、秋の収穫が今からとても楽しみです。



戦争体験学習会

6月7日(水)に戦争体験学習会が6年生向けに開かれました。今年も本校校区にお住いの千原さんを講師にお招きし、いろいろとお話を聞かせていただきました。戦争体験のお話だけでなく、貴重な資料や、防空頭巾や学童服などを展示していただきました。



☆ スクールカウンセラー湯浅 龍先生による7月のカウンセリングは、18日(火)になります。時間は10:45~1時間単位となります。最終受付時間は15:00です。カウンセリングを希望される方は、予約が必要ですので、担任に伝えていただくか、学校までご連絡ください。
(06-6848-4120)

☆ 保健所より通知があり、給食時、机を向かい合わせにし、会話可能となりました。また、給食後の歯磨きについても実施可能となりましたので、歯磨きセットの用意をお願いします。

☆ 個人懇談が10日(月)11日(火)13日(木)18日(火)に行われます。いずれの日も午後カット(13:30下校)となります。

【7月の主な行事予定】

- 3日(月) ジュニア救命講習会(6年2限・5年3限) 1年防犯教室(3限)
- 5日(水) 朝会 2年ダスキン出前授業(2~4限)
- 10日(月) 朝会
- 12日(水) 児童集会
- 19日(水) 午後カット(13:10下校) 給食終了 プール閉じ
- 20日(木) 終業式(12:00下校) 大掃除

